

« LES DERNIERS SERONT LES PREMIERS »

Mt 20,16

Conférence de Daniel Paradis de Présence Compassion

5 mai 2024 de 13h00 à 15h00
au sous-sol de l'église Saint-Esprit-de-Rosemont



En 2001, Daniel Paradis, technicien en travail social formé en théologie, a été embauché par la Fabrique de la paroisse St-Jacques et l'Aumônerie communautaire de Montréal pour intervenir dans la rue et créer une organisation d'aide pour les personnes itinérantes, les détenus et ex-détenus au centre-ville de Montréal. L'objectif de l'organisme est de faciliter leur réintégration sociale en les soutenant et en les accompagnant dans les différentes sphères de leur vie. En 2010, l'organisme a pris le nom « Présence Compassion ». En 2019, M. Paradis a remis au pape le Grand livre de Présence Compassion.

Un repas communautaire suivra la messe de 11 heures.

Nous fournirons la soupe et le dessert.

Soupe et conférence : contribution volontaire

(accès.par.le.stationnement?①.avenue?à.côté.du.①07①)